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COMMISSIONE NAZIONALE ARBITRI

Clarification 1-2023

Union: World Rugby 7’s Referee Manager
Regola: Toccato a terra — Regola 6 e Regola 21
Data: 18 maggio 2023

1. QUESITO

In un recente appuntamento delle World Seven Series a Hong Kong, un attaccante, che ha portato il
pallone nell’area di meta avversaria, ha poggiato il pallone su quello che credeva fosse il terreno, ma in
realta ha poggiato il pallone sul paletto della bandierina d’angolo che era stato abbattuto dal placcatore
e che giaceva in area di meta.

L’arbitro poteva convalidare la meta?
Video: https://www.world.rugby/the-game/laws/clarification/2023/1/

2. CHIARIMENTO DA PARTE DEI MEMBRI DESIGNATI DEL RUGBY COMMITTEE

Le Regole al riguardo sono:

- 6.12: Se il pallone e toccato dall’arbitro o da un altro individuo diverso da un giocatore in area
di meta, I'arbitro valuta quello che sarebbe accaduto successivamente e assegna una meta o un
annullato nel punto in cui € avvenuto il contatto.

- 21.1.a: un toccato a terra con il pallone puo essere realizzato in area di meta: tenendo il pallone
e toccando il terreno con il pallone.

- 21.3: Un giocatore in attacco che realizza un toccato a terra con il pallone in area di meta, segna

una meta.
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Questa e una situazione unica ed e altamente improbabile che si ripeta. Il portatore di palla non ha
compiuto alcuna infrazione e ha fatto tutto cio che e richiesto dalle Regole. Il placcatore non ha compiuto
alcuna infrazione e ha fatto tutto cid che e richiesto dalle Regole. Se il paletto della bandierina non fosse
stato abbattuto, ci sarebbero state tutte le ragioni per suggerire che la palla sarebbe stata poggiata a
terra e la meta sarebbe stata concessa. Tuttavia, nessun fallo & stato compiuto dai giocatori e la palla
non e stata messa a terra come richiesto o stabilito dalla Regola.

Se il portatore di palla avesse messo a terra il pallone su un non-giocatore (il piede dell’arbitro, un
fisioterapista o uno spettatore entrato nell’area di gioco), allora la Regola 6.12 avrebbe permesso
all’arbitro di stabilire cio che sarebbe probabilmente successo in seguito e prendere una decisione di
conseguenza. Pensiamo che si debba avere lo stesso risultato in questa situazione. Quindi, I'arbitro puo
concedere la meta, se crede che una meta sarebbe stata probabilmente segnata se non ci fosse stato il
paletto della bandierina.

Lo stesso varrebbe se fosse effettuato un “toccato a terra” su un altro oggetto abbandonato o lanciato
in area di meta. Nella prossima revisione delle Regole, World Rugby cerchera di emendare la 6.12 per
includere altri oggetti, cosi come i non-giocatori.
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